



Photos de la semaine des langues

publié le 28/04/2023

Quelques photos de la semaine des langues !

Du 3 au 7 avril a eu lieu la fameuse semaine des langues. Pour cette occasion, tout le collège a été décoré en différents pays. Le CDI s'est vu changé aux couleurs du Mexique, les escaliers en japonais, le foyer à l'effigie de l'Allemagne et les couloirs étaient consacrés aux espagnols, aux anglais et aux américains. (Du moins.. essayé d'être consacré.. à cause des vols)

Mais ce n'est pas tout ! Tout au long de la semaine a eu lieu diverses activités qui ont donné le sourire à tout le monde ! Les élèves ont pu répondre à des questions en anglais contre des bonbons, ils ont pu participer à un escape game et à un karaoké. Et pour terminer cette semaine en beauté, dans la cour, nous avons eu droit à un show digne de ce nom avec des danses en ligne d'une quinzaine d'élèves et professeurs.







